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G Y M N A S E  P A S C A L  R O S S I N I

ENTRÉE GRATUITE
RESTAURATION, 

BOUTIQUE ET BUVETTE 
SUR PLACE

19:00



J O U E U S E S

2  -  S a r a h  D O S  S A N T O S
7  -  e m m a  c l e m e n t
9  -  M A N O N  a u g u e t
1 0  -  M A T T E A  R E N U C C I
1 1  -  C a m i l l e  L A M B E R T
1 5  -  j u l i a  g u i d i c e l l i
1 8  -  l é a  R I C H A R D
2 1  -  s a r a h  O U A R E T
2 5  -  M E L O d y  ta b è r e
2 6  -  C H E Y E N N E  b o u r l i e r
3 0  -  L é A  B O N I N  ( C )

G a r d i e n n e

7 1  -  J U L I E  G U I L L E M O T O N I A

C O A C H  :  A n n e  M A I S T R E
C O A C H  a d j o i n t  :  k E V I N  
S A N S O N I

U GRUPPU



PARTENAIRE DU MATCH
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HTTPS://HAC1962.COM/



PARTENAIRE OFFICIEL





Crédit photo : Rutily Léa

Peux tu nous décrire ton parcours handballistique :

Alors j’ai commencé le handball en Algérie jusqu’à mes 17 ans, ensuite j’ai intégré la N2 
d’Issy paris hand (92) de 2012 à 2014. 
De 2014 à 2016 j’ai fait partie de l'équipe de la stella Saint maur (94) évoluant en N3 à 
ce moment-là et ayant atteint l’objectif de monter en N2. Cette saison-là j'ai aussi pu faire 
quelques matchs avec la D2.
Et pour finir de 2016 à 2022 j’ai signé avec l’équipe de Serris val d’Europe (77) dans 
laquelle j’ai connu plusieurs montées de N3 à N2. Puis on a été championne de France de 
N2 et par la suite j’ai évolué 3 ans en N1.

Qu’est ce qui t’a motivé à venir ici ?

J’ai choisi de rejoindre le Handball Ajaccio Club car le projet m’intéressait beaucoup. 
Un challenge de monter en N1F, et aussi de pouvoir voir un nouveau championnat que celui 
de Paris. Sans oublier le climat, le paysage et les belles plages ahah !

Un mot pour les supporters ?

Merci d’être là à chaque match, de nous soutenir dans la victoire comme dans la défaite, 
vous êtes notre force. 
Inseme !

Inseme, Tout est possible !



PARTENAIRE OFFICIEL



Fior di stella a été ouverte en 2005 par Mélanie Comiti. 

Au programme, cours de danse classique,  jazz claquettes, claquettes 
irlandaises, contemporain,street jazz et Heels.

Les cours sont à partir de 3 ans jusqu’aux adultes, tous niveaux !

Fior di stella c’est 230 élèves, des professeurs diplômés d’état. 
voici quelques noms : inès vasquez, manon baldi et marie paule ucciani.

Adresse : avenue maréchal moncey résidence les palmiers
tel : 06 11 92 24 22 / 04 95 22 27 29
MAIL : danse.fiordistella@orange.fr

Découvrez les à la mi-temps !
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Peux tu nous décrire ton parcours handballistique :

J'ai commencé le hand à 8 ans à l'AUC à Aix en Provence, puis le club est devenu 
exclusivement masculin, donc je suis partie jouer pas très loin, à bouc bel air au BHB, 
où j'ai joué de mes 13 ans jusqu'à l'année dernière.
J'ai eu l'occasion de passer par toutes les catégories compétitives, -14ans, -16ans Med, 
-18ans France, N2, N1 puis de nouveau N2.

Comment s’est passée ton adaptation ici ?

L'adaptation s'est bien passée. Toutes les personnes que j'ai croisé ont été accueillantes, 
et les filles de l'équipe l'ont été tout autant, ce qui a facilité l'intégration.

Un mot pour la suite de la saison ?

La première partie de saison a été mitigée, mais s'est plutôt bien terminée. J'espère que 
l'on saura continuer sur cette lancée pour ramener le plus de victoires possible sur la 
phase retour.

Un mot pour les supporters ?

Ils sont toujours nombreux au gymnase pour nous soutenir et nous encourager, 
alors merci !

Inseme, Tout est possible !



P A R T E N A I R E S  O F F I C I E L S
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HANDBALL AJACCIO CLUB
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